

#WEST 10. Dezember 2015

EVG-Geschäftsstelle Dortmund: 362 Jubilare wurden geehrt

Die Ortsverbände Münsterland Emscher-Lippe, Ruhrtal, Witten-Bochum und Dortmund ehren in feierlichen Stunden langjährige Mitglieder. Traditionell wurden in den vier Ortsverbänden unter der Leitung der Ortsverbandsvorsitzenden für den Bereich der Geschäftsstelle Dortmund die Jubilare geehrt. Angesichts der langjährigen Mitgliedschaften formulierte Geschäftsstellenleiter Erhard Mattes im Grußwort die zentrale Botschaft der EVG: „Wir leben Gemeinschaft und eine Kultur des gewerkschaftlichen Miteinanders.“

Die Ortsverbände Münsterland Emscher-Lippe, Ruhrtal, Witten-Bochum und Dortmund ehren in feierlichen Stunden langjährige Mitglieder. Traditionell wurden in den vier Ortsverbänden unter der Leitung der Ortsverbandsvorsitzenden für den Bereich der Geschäftsstelle Dortmund die Jubilare geehrt. Angesichts der langjährigen Mitgliedschaften formulierte Geschäftsstellenleiter Erhard Mattes im Grußwort die zentrale Botschaft der EVG: „Wir leben Gemeinschaft und eine Kultur des gewerkschaftlichen Miteinanders.“

In den Festreden von Willi Becker und Johannes Houben wurden die neuen Herausforderungen an unsere Gesellschaft dargestellt und ein Überblick zu dem geplanten Konzernumbau und damit zu den Anforderungen an die EVG gegeben. Anschließend stellten die Festredner in ihrer Laudatio die Besonderheiten der Eintrittsjahre in die Gewerkschaft vor 25 / 40 / 50 und 60 Jahren heraus.

Besonders hervorgehoben wurden dabei die 12 Jubilare mit 70 jähriger Mitgliedschaft. Der Kollege Heinz Fuhrmann aus dem Ortsverband Witten-Bochum blickt zudem auf eine langjährige ehrenamtliche Arbeit zurück, für

die ihm ausdrücklich an seinem Jubilartag gedankt wurde. Die EVG-Geschäftsstelle Dortmund ist stolz, an diesen Tagen auf insgesamt 17985 Jahre gelebte Solidarität ehren zu können.

Downloads



infodownload.pdf

(PDF, 388.65 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user_upload/newsimport/vor_ort/west/aktuelles/15_